



## AMLO confía en que atletas tricolores volverán con medallas

EMIR OLIVARES  
Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador confió en que los atletas mexicanos que participarán en los Juegos Olímpicos de París 2024 suban al podio y se hagan de medallas.

Interrogado en la mañana de ayer en torno a la expectativa de la participación de los deportistas nacionales en la justa, que tendrá su inauguración este viernes, el mandatario federal les expresó su respaldo.

“Ellos saben lo que representa para el país que se obtengan medallas, son los mejores deportistas de México, disciplinados, ejemplares, gracias a sus familias, a sus entrenadores, al esfuerzo y dedicación que ponen. Esperamos buenos resultados. Los abanderamos y los vamos a recibir de nuevo, quedamos de verlos al regreso, estaré pendiente de la competencia y ojalá que les vaya muy bien”, puntualizó.

### Listos, los premios

Recordó que ya se tienen los recursos para darles los incentivos correspondientes una vez que regresen de Francia.

Al destacar que “no sólo de pan vive el hombre”, el jefe del Ejecutivo reiteró lo que dio a conocer la semana pasada, cuando informó que su administración destinará 32 millones de dólares (579.5 millones de pesos) para el apoyo a los deportistas que participarán en estos Juegos Olímpicos.

Esa cifra se obtuvo de los recursos que el Departamento de Justicia de Estados Unidos regresó a México como parte de los 246 millones de dólares confiscados a Héctor Javier Villarreal Hernández, quien fue tesorero de Coahuila durante la administración del priísta Rubén Moreira (2005-2011).

“Decirles que ya tenemos sus apoyos para cuando regresen, que ya tenemos los recursos. Aunque van a estar regresando para mediados, finales de agosto, todavía me va a corresponder atenderlos aquí (en Palacio Nacional), recibirlos aquí y entregarles sus apoyos y recompensas, conforme lo hemos hecho año con año”, indicó.

Consideró que los mexicanos apoyarán a sus atletas. “Todos vamos a estar pendientes, apoyándolos y que confiamos mucho en ellos, tenemos mucha confianza y mucha fe, en el esfuerzo que van a hacer para poner en alto el nombre de nuestro querido México”.